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La Presidencia solicita
llamado a lista.
 
La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista 
Concejales por lo tanto no hay quórum decisorio.
 
La Presidencia solicita a la Secretaria
llamado a lista en quince (15) minutos.
 
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado a lista  
e informa que han contestado 
Concejales por lo tanto hay quórum decisorio.
 
La Presidencia solicita a la Secre
ultimo llamado a lista en quince (15) minutos.
 
 
La Secretaria procede a realizar el 
e informa que han 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. 
en el tercer y ultimo 
plenaria.
 
 
INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
Saludos. 
toda la mañana que hubo el debate y plenaria se firmo que 
hoy la sesión se iniciaba a las 
y Secretaria no llamo Señor Presidente a avisar el cambio de 
horario; hay muchos compañeros Concejales que no ingresan a 
internet en horas de la noche, y hoy a las siete y cuarenta 
y ocho (7:48 AM.) llamaron de Secretaria a avi
sesión era a las siete de la mañana (7:00 AM) Gracias 
Presidente. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. ALFONSO PRIETO GARCÍA
Quiero acogerme a la inquietud de la doctora Martha
hicimos formalmente el anuncio del cambio de horario, pues 
estam os precisamente dentro de los términos de la 
convocatoria de (8:00) ocho a nueve de la mañana (9:00 AM) 
para no perder el trabajo, para no tener que correr en la 
sesión, para no echar por la borda los proyectos; me parece 
que acojamos esa inquietud; Señor 
esta a las ocho de la mañana (8:00 AM), no hay confirmación 
de recibido de cambio de horario, luego trabajemos con ese 
horario de las ocho de la mañana  (8:00 AM) señor 
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La Presidencia solicita  a la Secretaria hacer el primer 
llamado a lista.  

La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista 
Concejales por lo tanto no hay quórum decisorio.

La Presidencia solicita a la Secretaria
llamado a lista en quince (15) minutos.

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado a lista  
e informa que han contestado 
Concejales por lo tanto hay quórum decisorio.

La Presidencia solicita a la Secre
llamado a lista en quince (15) minutos.

La Secretaria procede a realizar el 
e informa que han contestado… ……… 

INTERVENCIÓN DEL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
en el tercer y ultimo llamado por lo tanto me retiro de la 
plenaria.   

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
Saludos. Presidente quiero dejar constancia que ayer durante 
toda la mañana que hubo el debate y plenaria se firmo que 
hoy la sesión se iniciaba a las 
y Secretaria no llamo Señor Presidente a avisar el cambio de 
horario; hay muchos compañeros Concejales que no ingresan a 
internet en horas de la noche, y hoy a las siete y cuarenta 
y ocho (7:48 AM.) llamaron de Secretaria a avi
sesión era a las siete de la mañana (7:00 AM) Gracias 
Presidente.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. ALFONSO PRIETO GARCÍA
uiero acogerme a la inquietud de la doctora Martha

hicimos formalmente el anuncio del cambio de horario, pues 
os precisamente dentro de los términos de la 

convocatoria de (8:00) ocho a nueve de la mañana (9:00 AM) 
para no perder el trabajo, para no tener que correr en la 
sesión, para no echar por la borda los proyectos; me parece 
que acojamos esa inquietud; Señor 
esta a las ocho de la mañana (8:00 AM), no hay confirmación 
de recibido de cambio de horario, luego trabajemos con ese 
horario de las ocho de la mañana  (8:00 AM) señor 
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a la Secretaria hacer el primer 

La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista tres (03 ) Honorables 
Concejales por lo tanto no hay quórum decisorio.  

La Presidencia solicita a la Secretaria  realizar el segundo 
llamado a lista en quince (15) minutos.  

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado a lista  
e informa que han contestado cinco (05 ) Honorables 
Concejales por lo tanto hay quórum decisorio.  

La Presidencia solicita a la Secre taria realizar el 
llamado a lista en quince (15) minutos.  

La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a lista  
………  

CELESTINO MOJICA PEÑA: Saludos.
llamado por lo tanto me retiro de la 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
Presidente quiero dejar constancia que ayer durante 

toda la mañana que hubo el debate y plenaria se firmo que 
hoy la sesión se iniciaba a las ocho de la mañana (8:
y Secretaria no llamo Señor Presidente a avisar el cambio de 
horario; hay muchos compañeros Concejales que no ingresan a 
internet en horas de la noche, y hoy a las siete y cuarenta 
y ocho (7:48 AM.) llamaron de Secretaria a avi sar que la 
sesión era a las siete de la mañana (7:00 AM) Gracias 

INTERVENCIÓN DEL H. C. ALFONSO PRIETO GARCÍA :  
uiero acogerme a la inquietud de la doctora Martha

hicimos formalmente el anuncio del cambio de horario, pues 
os precisamente dentro de los términos de la 

convocatoria de (8:00) ocho a nueve de la mañana (9:00 AM) 
para no perder el trabajo, para no tener que correr en la 
sesión, para no echar por la borda los proyectos; me parece 
que acojamos esa inquietud; Señor Presidente la convocatoria 
esta a las ocho de la mañana (8:00 AM), no hay confirmación 
de recibido de cambio de horario, luego trabajemos con ese 
horario de las ocho de la mañana  (8:00 AM) señor 

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

a la Secretaria hacer el primer 

La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
) Honorables 

realizar el segundo 

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado a lista  
) Honorables 

taria realizar el tercer y 

llamado a lista  

Saludos.  ……… 
llamado por lo tanto me retiro de la 

INTERVENCIÓN DE LA H. C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA : 
Presidente quiero dejar constancia que ayer durante 

toda la mañana que hubo el debate y plenaria se firmo que 
ocho de la mañana (8: 00 AM.) 

y Secretaria no llamo Señor Presidente a avisar el cambio de 
horario; hay muchos compañeros Concejales que no ingresan a 
internet en horas de la noche, y hoy a las siete y cuarenta 

sar que la 
sesión era a las siete de la mañana (7:00 AM) Gracias 

 Saludos. 
uiero acogerme a la inquietud de la doctora Martha ; sino 

hicimos formalmente el anuncio del cambio de horario, pues 
os precisamente dentro de los términos de la 

convocatoria de (8:00) ocho a nueve de la mañana (9:00 AM) 
para no perder el trabajo, para no tener que correr en la 
sesión, para no echar por la borda los proyectos; me parece 

Presidente la convocatoria 
esta a las ocho de la mañana (8:00 AM), no hay confirmación 
de recibido de cambio de horario, luego trabajemos con ese 
horario de las ocho de la mañana  (8:00 AM) señor 



 

Presidente.
pidi endo que se corrija! 
 
INTERPELACIÓN DEL H. C. 
constancia que hay un Orden del Día colocado en internet.
 
Intervención del H. C. Cleomedes Bello Villabona: Señor 
Presidente como estamos hablando aquí muy informalmente, 
porque no ha empezado la sesión y 
ocho de la mañana, desafortunadamente ayer por la misma 
actividad Señor Presidente, de los niños, de la 
condecoración y el cambio que debe en ese momento ya se han 
ido en su mayoría, los Concejales 
correos a las ocho, hay unos correos que están a las ocho, 
desafortunadamente el Honorable Concejal Celestino Mojica se 
había ido muy temprano ayer en la hora de la sesión, 
entonces por eso no se pudo hacer la información correcta
concreta de la sesión de tal manera que Honorable Concejal; 
ayer hubo, acuérdese que tuvimos que cambiar el orden del 
día, por respeto a los niños, por respeto a los Concejales, 
por respeto e inclusive ayer hicimos la condecoración 
también, la que se h
alargara la sesión, algunos Concejales tuvieron que 
retirarse, porque tenían unas audiencias, porque tenían que 
hacer……… y volvieron a la misma sesión, de tal manera, por 
eso no se si Secretaria, creo que no se hizo
formal que siempre se hace cuando hay esos cambios 
inmediatos de la hora de la 
las ocho de la mañana Presidente; inclusive al Concejal 
Uriel creo que la llevo un mensaje vía internet, donde decía 
que la hora era
Presidente que estamos en la hora precisa de la sesión de 
ocho a nueve de la mañana, que seria la hora que se 
cumpliría de acuerdo al reglamento Presidente; la relación 
dice que a las ocho de la m
ultimo día de sesiones del Concejo, tenemos unos proyectos 
muy importantes de todos los Concejales, y como se trata es 
de cumplirle a la Ciudad y de cumplirle a la comunidad, 
nosotros no podemos dejar de realizar la sesión que es la 
mas importante inc
el Señor Alcalde a dar un informe de lo que se esta haciendo 
en la Alcaldía de Bucaramanga, a dar un informe de los 
proyectos a realizar y los proyectos que se están 
realizando, hoy hay unas expectativas muy importa
la ciudad de Bucaramanga Presidente, el Alcalde ya esta 
citado para la clausura y es por eso que esto no debe ser 
irresponsablemente decir que no se puede hacer la sesión; 
gracias Presidente muy amable. 
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Presidente.  ¿Por qué no se puede? ¡Ustedes mismos están 
endo que se corrija!  

INTERPELACIÓN DEL H. C. CELESTINO MOJICA PEÑA
constancia que hay un Orden del Día colocado en internet.

Intervención del H. C. Cleomedes Bello Villabona: Señor 
Presidente como estamos hablando aquí muy informalmente, 
porque no ha empezado la sesión y 
ocho de la mañana, desafortunadamente ayer por la misma 
actividad Señor Presidente, de los niños, de la 
condecoración y el cambio que debe en ese momento ya se han 
ido en su mayoría, los Concejales 
correos a las ocho, hay unos correos que están a las ocho, 
desafortunadamente el Honorable Concejal Celestino Mojica se 
había ido muy temprano ayer en la hora de la sesión, 
entonces por eso no se pudo hacer la información correcta
concreta de la sesión de tal manera que Honorable Concejal; 
ayer hubo, acuérdese que tuvimos que cambiar el orden del 
día, por respeto a los niños, por respeto a los Concejales, 
por respeto e inclusive ayer hicimos la condecoración 
también, la que se h izo al diario el FRENTE, eso hizo que se 
alargara la sesión, algunos Concejales tuvieron que 
retirarse, porque tenían unas audiencias, porque tenían que 
hacer……… y volvieron a la misma sesión, de tal manera, por 
eso no se si Secretaria, creo que no se hizo
formal que siempre se hace cuando hay esos cambios 
inmediatos de la hora de la sesión, oficialmente quedo la de 
las ocho de la mañana Presidente; inclusive al Concejal 
Uriel creo que la llevo un mensaje vía internet, donde decía 
que la hora era  las ocho de la mañana, quiere decir 
Presidente que estamos en la hora precisa de la sesión de 
ocho a nueve de la mañana, que seria la hora que se 
cumpliría de acuerdo al reglamento Presidente; la relación 
dice que a las ocho de la m
ultimo día de sesiones del Concejo, tenemos unos proyectos 
muy importantes de todos los Concejales, y como se trata es 
de cumplirle a la Ciudad y de cumplirle a la comunidad, 
nosotros no podemos dejar de realizar la sesión que es la 
mas importante inc lusive porque es la clausura, va a venir 
el Señor Alcalde a dar un informe de lo que se esta haciendo 
en la Alcaldía de Bucaramanga, a dar un informe de los 
proyectos a realizar y los proyectos que se están 
realizando, hoy hay unas expectativas muy importa
la ciudad de Bucaramanga Presidente, el Alcalde ya esta 
citado para la clausura y es por eso que esto no debe ser 
irresponsablemente decir que no se puede hacer la sesión; 
gracias Presidente muy amable. 
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¿Por qué no se puede? ¡Ustedes mismos están 

CELESTINO MOJICA PEÑA: Quiero dejar 
constancia que hay un Orden del Día colocado en internet.

Intervención del H. C. Cleomedes Bello Villabona: Señor 
Presidente como estamos hablando aquí muy informalmente, 
porque no ha empezado la sesión y la sesión esta para las 
ocho de la mañana, desafortunadamente ayer por la misma 
actividad Señor Presidente, de los niños, de la 
condecoración y el cambio que debe en ese momento ya se han 
ido en su mayoría, los Concejales se habían ido, vi algunos 
correos a las ocho, hay unos correos que están a las ocho, 
desafortunadamente el Honorable Concejal Celestino Mojica se 
había ido muy temprano ayer en la hora de la sesión, 
entonces por eso no se pudo hacer la información correcta
concreta de la sesión de tal manera que Honorable Concejal; 
ayer hubo, acuérdese que tuvimos que cambiar el orden del 
día, por respeto a los niños, por respeto a los Concejales, 
por respeto e inclusive ayer hicimos la condecoración 

izo al diario el FRENTE, eso hizo que se 
alargara la sesión, algunos Concejales tuvieron que 
retirarse, porque tenían unas audiencias, porque tenían que 
hacer……… y volvieron a la misma sesión, de tal manera, por 
eso no se si Secretaria, creo que no se hizo  el llamado 
formal que siempre se hace cuando hay esos cambios 

sesión, oficialmente quedo la de 
las ocho de la mañana Presidente; inclusive al Concejal 
Uriel creo que la llevo un mensaje vía internet, donde decía 

las ocho de la mañana, quiere decir 
Presidente que estamos en la hora precisa de la sesión de 
ocho a nueve de la mañana, que seria la hora que se 
cumpliría de acuerdo al reglamento Presidente; la relación 
dice que a las ocho de la m añana. Presidente hoy e
ultimo día de sesiones del Concejo, tenemos unos proyectos 
muy importantes de todos los Concejales, y como se trata es 
de cumplirle a la Ciudad y de cumplirle a la comunidad, 
nosotros no podemos dejar de realizar la sesión que es la 

lusive porque es la clausura, va a venir 
el Señor Alcalde a dar un informe de lo que se esta haciendo 
en la Alcaldía de Bucaramanga, a dar un informe de los 
proyectos a realizar y los proyectos que se están 
realizando, hoy hay unas expectativas muy importa
la ciudad de Bucaramanga Presidente, el Alcalde ya esta 
citado para la clausura y es por eso que esto no debe ser 
irresponsablemente decir que no se puede hacer la sesión; 
gracias Presidente muy amable.  

 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

¿Por qué no se puede? ¡Ustedes mismos están 

: Quiero dejar 
constancia que hay un Orden del Día colocado en internet.   

Intervención del H. C. Cleomedes Bello Villabona: Señor 
Presidente como estamos hablando aquí muy informalmente, 

la sesión esta para las 
ocho de la mañana, desafortunadamente ayer por la misma 
actividad Señor Presidente, de los niños, de la 
condecoración y el cambio que debe en ese momento ya se han 

se habían ido, vi algunos 
correos a las ocho, hay unos correos que están a las ocho, 
desafortunadamente el Honorable Concejal Celestino Mojica se 
había ido muy temprano ayer en la hora de la sesión, 
entonces por eso no se pudo hacer la información correcta  y  
concreta de la sesión de tal manera que Honorable Concejal; 
ayer hubo, acuérdese que tuvimos que cambiar el orden del 
día, por respeto a los niños, por respeto a los Concejales, 
por respeto e inclusive ayer hicimos la condecoración 

izo al diario el FRENTE, eso hizo que se 
alargara la sesión, algunos Concejales tuvieron que 
retirarse, porque tenían unas audiencias, porque tenían que 
hacer……… y volvieron a la misma sesión, de tal manera, por 

el llamado 
formal que siempre se hace cuando hay esos cambios 

sesión, oficialmente quedo la de 
las ocho de la mañana Presidente; inclusive al Concejal 
Uriel creo que la llevo un mensaje vía internet, donde decía 

las ocho de la mañana, quiere decir 
Presidente que estamos en la hora precisa de la sesión de 
ocho a nueve de la mañana, que seria la hora que se 
cumpliría de acuerdo al reglamento Presidente; la relación 

añana. Presidente hoy e s el 
ultimo día de sesiones del Concejo, tenemos unos proyectos 
muy importantes de todos los Concejales, y como se trata es 
de cumplirle a la Ciudad y de cumplirle a la comunidad, 
nosotros no podemos dejar de realizar la sesión que es la 

lusive porque es la clausura, va a venir 
el Señor Alcalde a dar un informe de lo que se esta haciendo 
en la Alcaldía de Bucaramanga, a dar un informe de los 
proyectos a realizar y los proyectos que se están 
realizando, hoy hay unas expectativas muy importa ntes para 
la ciudad de Bucaramanga Presidente, el Alcalde ya esta 
citado para la clausura y es por eso que esto no debe ser 
irresponsablemente decir que no se puede hacer la sesión; 



 

INTERVENCIÓN DEL H. C. DIONICIO CARRERO C
Presidente y Honorables Concejales a mi oficina con mi 
asistente, en lo personal absolutamente nadie Presidente 
llamo, no llego notificación alguna que sea a las siete de 
la mañana, en mi caso particular me citaron a las ocho, 
firme a las ocho d
ocho de la mañana puntualito, cuando me hicieron una llamada 
de Secretaria me dijeron que como era posible que cambiaran 
la hora de un momento a otro, para mi es las ocho de la 
mañana y estoy cumpliendo el reglamento 
firmamos la invitación o convocatoria, esta para las ocho de 
la mañana, para mi es la prueba en Secretaria, con mi 
secretaria no me han dejado invitación alguna que hayan 
cambiado el orden del día, que hayan cambiado la hora de 
citación, e
dentro de los términos según esa citación. Presidente en la 
tabla ni se ha modificado y nada esta firmado por los 
Concejales 8: AM, ni hay modificación alguna
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. HENRY GAM
Presidente todos estábamos notificados para las ocho de la 
mañana, estamos dentro del termino, pero sobre todo no es 
darle cumplimiento al termino del reglamento, es que el 
nueve proyectos muy importantes para la comunidad de 
Bucaram anga, hoy todos sabíamos que teníamos que estar muy 
disponibles, por lo menos hasta las cinco de la tarde, no 
entiendo cual es el afán de los amigos Concejales de irse 
ya, no entiendo, es que miren, no es importante este 
proyecto por el cual se reconoce pú
las personas jurídicas que implementan a favor de
habitantes con domicilio en la ciudad de Bucaramanga, 
sistema de aseguramiento colectivo para sus vidas y bienes, 
un proyecto muy importante ¡este proyecto muy importante 
Honorab le Concejal Dionicio, por el cual se declara el 
Municipio de aislamiento ante ocurrencia de un siniestro, 
mire en Chile cada tres días tiene un terremoto, Bogotá lo 
mismo, creo que en el Municipio de Bucaramanga, para la 
creación y consideración y puesta e
naturales y parques, tema ecológico, contra el calentamiento 
global, estamos trabajando por eso, un proyecto muy 
importante que hoy ………… municipal tiene que darse la pena y 
aprobarlos; Presidente. Fíjese aquí hay otro; por el cual se 
di ctan lineamientos en Bucaramanga para la instalación y 
construcción de baños públicos y se dictan otras 
disposiciones, estamos próximos a poner en funcionamiento el 
comparendo ambiental, este es un proyecto muy complemento, 
para la implementación del compa
se crea las redes protectores de los parques del municipio 
de Bucaramanga, hoy todo el mundo se queja del abandono en 
el que se encuentra los parque, no hay presupuesto
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INTERVENCIÓN DEL H. C. DIONICIO CARRERO C
Presidente y Honorables Concejales a mi oficina con mi 
asistente, en lo personal absolutamente nadie Presidente 
llamo, no llego notificación alguna que sea a las siete de 
la mañana, en mi caso particular me citaron a las ocho, 
firme a las ocho d e la mañana, por eso llegue aquí a las 
ocho de la mañana puntualito, cuando me hicieron una llamada 
de Secretaria me dijeron que como era posible que cambiaran 
la hora de un momento a otro, para mi es las ocho de la 
mañana y estoy cumpliendo el reglamento 
firmamos la invitación o convocatoria, esta para las ocho de 
la mañana, para mi es la prueba en Secretaria, con mi 
secretaria no me han dejado invitación alguna que hayan 
cambiado el orden del día, que hayan cambiado la hora de 
citación, e ntonces Señor Presidente me parece que estamos 
dentro de los términos según esa citación. Presidente en la 

ni se ha modificado y nada esta firmado por los 
Concejales 8: AM, ni hay modificación alguna

INTERVENCIÓN DEL H. C. HENRY GAM
Presidente todos estábamos notificados para las ocho de la 
mañana, estamos dentro del termino, pero sobre todo no es 
darle cumplimiento al termino del reglamento, es que el 
nueve proyectos muy importantes para la comunidad de 

anga, hoy todos sabíamos que teníamos que estar muy 
disponibles, por lo menos hasta las cinco de la tarde, no 
entiendo cual es el afán de los amigos Concejales de irse 
ya, no entiendo, es que miren, no es importante este 
proyecto por el cual se reconoce pú
las personas jurídicas que implementan a favor de
habitantes con domicilio en la ciudad de Bucaramanga, 
sistema de aseguramiento colectivo para sus vidas y bienes, 
un proyecto muy importante ¡este proyecto muy importante 

le Concejal Dionicio, por el cual se declara el 
Municipio de aislamiento ante ocurrencia de un siniestro, 
mire en Chile cada tres días tiene un terremoto, Bogotá lo 
mismo, creo que en el Municipio de Bucaramanga, para la 
creación y consideración y puesta e
naturales y parques, tema ecológico, contra el calentamiento 
global, estamos trabajando por eso, un proyecto muy 
importante que hoy ………… municipal tiene que darse la pena y 
aprobarlos; Presidente. Fíjese aquí hay otro; por el cual se 

ctan lineamientos en Bucaramanga para la instalación y 
construcción de baños públicos y se dictan otras 
disposiciones, estamos próximos a poner en funcionamiento el 
comparendo ambiental, este es un proyecto muy complemento, 
para la implementación del compa
se crea las redes protectores de los parques del municipio 
de Bucaramanga, hoy todo el mundo se queja del abandono en 
el que se encuentra los parque, no hay presupuesto
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INTERVENCIÓN DEL H. C. DIONICIO CARRERO C ORREA:
Presidente y Honorables Concejales a mi oficina con mi 
asistente, en lo personal absolutamente nadie Presidente 
llamo, no llego notificación alguna que sea a las siete de 
la mañana, en mi caso particular me citaron a las ocho, 

e la mañana, por eso llegue aquí a las 
ocho de la mañana puntualito, cuando me hicieron una llamada 
de Secretaria me dijeron que como era posible que cambiaran 
la hora de un momento a otro, para mi es las ocho de la 
mañana y estoy cumpliendo el reglamento y la tabla donde 
firmamos la invitación o convocatoria, esta para las ocho de 
la mañana, para mi es la prueba en Secretaria, con mi 
secretaria no me han dejado invitación alguna que hayan 
cambiado el orden del día, que hayan cambiado la hora de 

ntonces Señor Presidente me parece que estamos 
dentro de los términos según esa citación. Presidente en la 

ni se ha modificado y nada esta firmado por los 
Concejales 8: AM, ni hay modificación alguna  de ese horario. 

INTERVENCIÓN DEL H. C. HENRY GAM BOA MEZA: Saludo. Mire 
Presidente todos estábamos notificados para las ocho de la 
mañana, estamos dentro del termino, pero sobre todo no es 
darle cumplimiento al termino del reglamento, es que el 
nueve proyectos muy importantes para la comunidad de 

anga, hoy todos sabíamos que teníamos que estar muy 
disponibles, por lo menos hasta las cinco de la tarde, no 
entiendo cual es el afán de los amigos Concejales de irse 
ya, no entiendo, es que miren, no es importante este 
proyecto por el cual se reconoce pú blicamente y se 
las personas jurídicas que implementan a favor de
habitantes con domicilio en la ciudad de Bucaramanga, 
sistema de aseguramiento colectivo para sus vidas y bienes, 
un proyecto muy importante ¡este proyecto muy importante 

le Concejal Dionicio, por el cual se declara el 
Municipio de aislamiento ante ocurrencia de un siniestro, 
mire en Chile cada tres días tiene un terremoto, Bogotá lo 
mismo, creo que en el Municipio de Bucaramanga, para la 
creación y consideración y puesta e n marcha de parques 
naturales y parques, tema ecológico, contra el calentamiento 
global, estamos trabajando por eso, un proyecto muy 
importante que hoy ………… municipal tiene que darse la pena y 
aprobarlos; Presidente. Fíjese aquí hay otro; por el cual se 

ctan lineamientos en Bucaramanga para la instalación y 
construcción de baños públicos y se dictan otras 
disposiciones, estamos próximos a poner en funcionamiento el 
comparendo ambiental, este es un proyecto muy complemento, 
para la implementación del compa rendo ambiental, por el cual 
se crea las redes protectores de los parques del municipio 
de Bucaramanga, hoy todo el mundo se queja del abandono en 
el que se encuentra los parque, no hay presupuesto
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ORREA: vea 
Presidente y Honorables Concejales a mi oficina con mi 
asistente, en lo personal absolutamente nadie Presidente 
llamo, no llego notificación alguna que sea a las siete de 
la mañana, en mi caso particular me citaron a las ocho, 

e la mañana, por eso llegue aquí a las 
ocho de la mañana puntualito, cuando me hicieron una llamada 
de Secretaria me dijeron que como era posible que cambiaran 
la hora de un momento a otro, para mi es las ocho de la 

y la tabla donde 
firmamos la invitación o convocatoria, esta para las ocho de 
la mañana, para mi es la prueba en Secretaria, con mi 
secretaria no me han dejado invitación alguna que hayan 
cambiado el orden del día, que hayan cambiado la hora de 

ntonces Señor Presidente me parece que estamos 
dentro de los términos según esa citación. Presidente en la 

ni se ha modificado y nada esta firmado por los 
de ese horario.  

: Saludo. Mire 
Presidente todos estábamos notificados para las ocho de la 
mañana, estamos dentro del termino, pero sobre todo no es 
darle cumplimiento al termino del reglamento, es que el 
nueve proyectos muy importantes para la comunidad de 

anga, hoy todos sabíamos que teníamos que estar muy 
disponibles, por lo menos hasta las cinco de la tarde, no 
entiendo cual es el afán de los amigos Concejales de irse 
ya, no entiendo, es que miren, no es importante este 

blicamente y se apoya a 
las personas jurídicas que implementan a favor de  los 
habitantes con domicilio en la ciudad de Bucaramanga, 
sistema de aseguramiento colectivo para sus vidas y bienes, 
un proyecto muy importante ¡este proyecto muy importante 

le Concejal Dionicio, por el cual se declara el 
Municipio de aislamiento ante ocurrencia de un siniestro, 
mire en Chile cada tres días tiene un terremoto, Bogotá lo 
mismo, creo que en el Municipio de Bucaramanga, para la 

n marcha de parques 
naturales y parques, tema ecológico, contra el calentamiento 
global, estamos trabajando por eso, un proyecto muy 
importante que hoy ………… municipal tiene que darse la pena y 
aprobarlos; Presidente. Fíjese aquí hay otro; por el cual se 

ctan lineamientos en Bucaramanga para la instalación y 
construcción de baños públicos y se dictan otras 
disposiciones, estamos próximos a poner en funcionamiento el 
comparendo ambiental, este es un proyecto muy complemento, 

rendo ambiental, por el cual 
se crea las redes protectores de los parques del municipio 
de Bucaramanga, hoy todo el mundo se queja del abandono en 
el que se encuentra los parque, no hay presupuesto , 



 

necesitamos fijar esos protectores y finalmente pongan lo
recursos que necesita el municipio para dar un buen 
mantenimiento a la parte, pues luego son proyectos muy 
importantes; Presidente estamos en los términos para poder 
proseguir y esperar que se de el quórum decisorio y poder 
iniciar este proyecto o esta s
Presidente, por favor no nos dejemos amedrantar, estamos en 
los términos y hay proyectos importantes que tenemos que 
aprobarlos, gracias Presidente. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. URIEL ORTIZ RUIZ
este es como el 
acá en el Concejo, que por mas que sucedan hechos 
lamentables en el Concejo, por mas que pasen diferentes 
situaciones siempre vamos a tener el palo en la rueda para 
cualquier situación que se presente, creo que l
una situación donde hay dos horas que supuestamente se 
colocaron, hay una base clara, que es que se firmo ayer una 
planilla donde nos citan a las icho de la mañana aquí al 
Concejo, esta firmada por todos los Concejales, tengo el 
correo que me e
mañana, por lo tanto le sugeriría a los compañeros empezar a 
partir desde las ocho de la mañana, hacer el primer llamado 
el que se hizo después de las ocho de la mañana y darle el 
tramite normal a los proyectos, aquí
eventualidades, la primera es que demanden los proyectos, 
que sean aprobados y la segunda es que no los demanden
cierto, ya será el tribunal administrativo, nosotros estamos 
obrando de buena fe, son proyectos sociales que van a 
benefic iar a la Ciudad de Bucaramanga, son todos para la 
población vulnerable de las cuales se jartan muchos de 
proteger, son proyectos que van a contribuir al gran 
desarrollo de la comunidad de Bucaramanga, en determinado 
caso si la llegan a demandar pues serán 
que tomen la ultima palabra
llegando, a medida de que las posibilidades no lo permiten, 
creo que ya se esta armando quórum a pesar de la negativa de 
barios compañeros Concejales, sus motivos tendrán para 
salirse o para no entrar a esta sesión y creo 
seguirle dando la cara a la comunidad de Bucaramanga, al 
desarrollo de Bucaramanga como lo hemos venido haciendo aquí 
a veces nos echan discursos donde nos tratan irrespetuosos, 
nos tratan de groseros, nos tratan de muchas formas, pero 
para las verd
los que 
creo que los compañeros que se retiran por algunas causas, 
se retiran, algunos tienen citas medicas
de estudio, creo que es esperar a
una vez se complete el quórum, pues empezamos a 
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necesitamos fijar esos protectores y finalmente pongan lo
recursos que necesita el municipio para dar un buen 
mantenimiento a la parte, pues luego son proyectos muy 
importantes; Presidente estamos en los términos para poder 
proseguir y esperar que se de el quórum decisorio y poder 
iniciar este proyecto o esta s
Presidente, por favor no nos dejemos amedrantar, estamos en 
los términos y hay proyectos importantes que tenemos que 
aprobarlos, gracias Presidente. 

INTERVENCIÓN DEL H. C. URIEL ORTIZ RUIZ
este es como el normal desarrollo que hemos venido haciendo 
acá en el Concejo, que por mas que sucedan hechos 
lamentables en el Concejo, por mas que pasen diferentes 
situaciones siempre vamos a tener el palo en la rueda para 
cualquier situación que se presente, creo que l
una situación donde hay dos horas que supuestamente se 
colocaron, hay una base clara, que es que se firmo ayer una 
planilla donde nos citan a las icho de la mañana aquí al 
Concejo, esta firmada por todos los Concejales, tengo el 
correo que me e nviaron donde me citan a las ocho de la 
mañana, por lo tanto le sugeriría a los compañeros empezar a 
partir desde las ocho de la mañana, hacer el primer llamado 
el que se hizo después de las ocho de la mañana y darle el 
tramite normal a los proyectos, aquí
eventualidades, la primera es que demanden los proyectos, 
que sean aprobados y la segunda es que no los demanden
cierto, ya será el tribunal administrativo, nosotros estamos 
obrando de buena fe, son proyectos sociales que van a 

iar a la Ciudad de Bucaramanga, son todos para la 
población vulnerable de las cuales se jartan muchos de 
proteger, son proyectos que van a contribuir al gran 
desarrollo de la comunidad de Bucaramanga, en determinado 
caso si la llegan a demandar pues serán 
que tomen la ultima palabra , creo que los Concejales estamos 
llegando, a medida de que las posibilidades no lo permiten, 
creo que ya se esta armando quórum a pesar de la negativa de 
barios compañeros Concejales, sus motivos tendrán para 
salirse o para no entrar a esta sesión y creo 
seguirle dando la cara a la comunidad de Bucaramanga, al 
desarrollo de Bucaramanga como lo hemos venido haciendo aquí 
a veces nos echan discursos donde nos tratan irrespetuosos, 
nos tratan de groseros, nos tratan de muchas formas, pero 
para las verd ades el tiempo, demuestran que los graseros y 
los que los que no quieren la ciudad son otras personas, 
creo que los compañeros que se retiran por algunas causas, 
se retiran, algunos tienen citas medicas
de estudio, creo que es esperar a
una vez se complete el quórum, pues empezamos a 
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necesitamos fijar esos protectores y finalmente pongan lo
recursos que necesita el municipio para dar un buen 
mantenimiento a la parte, pues luego son proyectos muy 
importantes; Presidente estamos en los términos para poder 
proseguir y esperar que se de el quórum decisorio y poder 
iniciar este proyecto o esta s esión importante, de verdad 
Presidente, por favor no nos dejemos amedrantar, estamos en 
los términos y hay proyectos importantes que tenemos que 
aprobarlos, gracias Presidente.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. URIEL ORTIZ RUIZ : Saludos. Presidente 
normal desarrollo que hemos venido haciendo 

acá en el Concejo, que por mas que sucedan hechos 
lamentables en el Concejo, por mas que pasen diferentes 
situaciones siempre vamos a tener el palo en la rueda para 
cualquier situación que se presente, creo que l o de hoy es 
una situación donde hay dos horas que supuestamente se 
colocaron, hay una base clara, que es que se firmo ayer una 
planilla donde nos citan a las icho de la mañana aquí al 
Concejo, esta firmada por todos los Concejales, tengo el 

nviaron donde me citan a las ocho de la 
mañana, por lo tanto le sugeriría a los compañeros empezar a 
partir desde las ocho de la mañana, hacer el primer llamado 
el que se hizo después de las ocho de la mañana y darle el 
tramite normal a los proyectos, aquí  pueden ocurrir dos 
eventualidades, la primera es que demanden los proyectos, 
que sean aprobados y la segunda es que no los demanden
cierto, ya será el tribunal administrativo, nosotros estamos 
obrando de buena fe, son proyectos sociales que van a 

iar a la Ciudad de Bucaramanga, son todos para la 
población vulnerable de las cuales se jartan muchos de 
proteger, son proyectos que van a contribuir al gran 
desarrollo de la comunidad de Bucaramanga, en determinado 
caso si la llegan a demandar pues serán los tribunales los 

, creo que los Concejales estamos 
llegando, a medida de que las posibilidades no lo permiten, 
creo que ya se esta armando quórum a pesar de la negativa de 
barios compañeros Concejales, sus motivos tendrán para 
salirse o para no entrar a esta sesión y creo 
seguirle dando la cara a la comunidad de Bucaramanga, al 
desarrollo de Bucaramanga como lo hemos venido haciendo aquí 
a veces nos echan discursos donde nos tratan irrespetuosos, 
nos tratan de groseros, nos tratan de muchas formas, pero 

ades el tiempo, demuestran que los graseros y 
los que no quieren la ciudad son otras personas, 

creo que los compañeros que se retiran por algunas causas, 
se retiran, algunos tienen citas medicas  o tienen cuestiones 
de estudio, creo que es esperar a  los demás compañeros, y 
una vez se complete el quórum, pues empezamos a de liderar
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necesitamos fijar esos protectores y finalmente pongan lo s 
recursos que necesita el municipio para dar un buen 
mantenimiento a la parte, pues luego son proyectos muy 
importantes; Presidente estamos en los términos para poder 
proseguir y esperar que se de el quórum decisorio y poder 

esión importante, de verdad 
Presidente, por favor no nos dejemos amedrantar, estamos en 
los términos y hay proyectos importantes que tenemos que 

Presidente 
normal desarrollo que hemos venido haciendo 

acá en el Concejo, que por mas que sucedan hechos 
lamentables en el Concejo, por mas que pasen diferentes 
situaciones siempre vamos a tener el palo en la rueda para 

o de hoy es 
una situación donde hay dos horas que supuestamente se 
colocaron, hay una base clara, que es que se firmo ayer una 
planilla donde nos citan a las icho de la mañana aquí al 
Concejo, esta firmada por todos los Concejales, tengo el 

nviaron donde me citan a las ocho de la 
mañana, por lo tanto le sugeriría a los compañeros empezar a 
partir desde las ocho de la mañana, hacer el primer llamado 
el que se hizo después de las ocho de la mañana y darle el 

pueden ocurrir dos 
eventualidades, la primera es que demanden los proyectos, 
que sean aprobados y la segunda es que no los demanden , 
cierto, ya será el tribunal administrativo, nosotros estamos 
obrando de buena fe, son proyectos sociales que van a 

iar a la Ciudad de Bucaramanga, son todos para la 
población vulnerable de las cuales se jartan muchos de 
proteger, son proyectos que van a contribuir al gran 
desarrollo de la comunidad de Bucaramanga, en determinado 

los tribunales los 
, creo que los Concejales estamos 

llegando, a medida de que las posibilidades no lo permiten, 
creo que ya se esta armando quórum a pesar de la negativa de 
barios compañeros Concejales, sus motivos tendrán para 
salirse o para no entrar a esta sesión y creo que es 
seguirle dando la cara a la comunidad de Bucaramanga, al 
desarrollo de Bucaramanga como lo hemos venido haciendo aquí 
a veces nos echan discursos donde nos tratan irrespetuosos, 
nos tratan de groseros, nos tratan de muchas formas, pero 

ades el tiempo, demuestran que los graseros y 
los que no quieren la ciudad son otras personas, 

creo que los compañeros que se retiran por algunas causas, 
o tienen cuestiones 

los demás compañeros, y 
de liderar  



 

como no lo dice el reglamento
ocho Presidente, para empezar este desarrollo. 
 
INTERPELACIÓN LA PRESIDENCIA
llamado a lista. 
 
Intervención del H. C. Celestino Mojica Peña: quiero que 
quede constancia en la grabación y en el audio que a mi me 
citaron a las siete de la mañana, aquí estuve en el Concejo, 
faltando un cuarto para las siete y a mi que no me vengan a 
echar di
orden del día aprobado, aquí, el que esta colocado en la 
cartelera del Concejo, ya le tome fotografías Honorables 
Concejales, esta a las siete de la mañana, igualment5e tengo 
mi correo electrónico, donde me 
la mañana al igual la acabo de imprimir y quiero dejar 
constancia, que estoy solicitando a la Secretaria del 
Concejo, que me den por escrito, y me están tomando el pelo, 
de la Secretaria a que hora se hizo, quiero 
constancia
siete y veintitrés minutos de la mañana, creo que el doctor 
Alfredo Ariza como Presidente considere que eso sea un 
juego, él lo hizo a las siete y veintitrés porque fue citado 
a las siete de la ma
pueden cambiar la hora, hoy que es a las ocho de la mañana, 
entonces dejo todas esas constancias, que se hizo el primer 
llamado a las siete y veintitrés (7:23 AM), se hizo el 
segundo llamado a las siete y cuarenta y cinco
el tercero a las ocho y veinticinco, quiero que quede clara 
constancia de eso y me retiro doctor Uriel, no porque tenga 
que hacer otras vueltas sino porque a mi me eligieron para 
estar aquí siempre doctor Cleomedes y doctor Uriel, pero 
dejo co nstancia que si ustedes hacen esto, es algo 
irregular, porque están cambiando, y dejo constancia que 
este orden del día tiene que estar según el reglamento, 24 
horas antes colocado en la cartelera y esta colocado en la 
cartelera y en ese reglamento dice y 
orden del día dice que las siete (7:00 AM) citados, 
igualmente mi correo electrónico el cual acabo de imprimir y 
pido igualmente que se me de la constancia por parte de la 
Secretaria, que a las siete de la mañana (7:00 AM) citaron 
el Concejo. Me retiro Señor Presidente. 
 
La Presidencia ordena a la Secretaria 
llamado a lista.
 
Intervención del h. c. Cleomedes bello Villabona: Señora 
Presidenta nosotros el reglamento también nos da la 
posibilidad por Presidencia, prorrogar las sesiones 
ordinarias del Concejo de 
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como no lo dice el reglamento
ocho Presidente, para empezar este desarrollo. 

INTERPELACIÓN LA PRESIDENCIA
a lista.  

Intervención del H. C. Celestino Mojica Peña: quiero que 
quede constancia en la grabación y en el audio que a mi me 
citaron a las siete de la mañana, aquí estuve en el Concejo, 
faltando un cuarto para las siete y a mi que no me vengan a 
echar di scursos mis compañeros por ser puntual, tengo el 
orden del día aprobado, aquí, el que esta colocado en la 
cartelera del Concejo, ya le tome fotografías Honorables 
Concejales, esta a las siete de la mañana, igualment5e tengo 
mi correo electrónico, donde me 
la mañana al igual la acabo de imprimir y quiero dejar 
constancia, que estoy solicitando a la Secretaria del 
Concejo, que me den por escrito, y me están tomando el pelo, 
de la Secretaria a que hora se hizo, quiero 
constancia  por escrito que se hizo el primer llamado a las 
siete y veintitrés minutos de la mañana, creo que el doctor 
Alfredo Ariza como Presidente considere que eso sea un 
juego, él lo hizo a las siete y veintitrés porque fue citado 
a las siete de la ma ñana y ustedes por mutuo propio no 
pueden cambiar la hora, hoy que es a las ocho de la mañana, 
entonces dejo todas esas constancias, que se hizo el primer 
llamado a las siete y veintitrés (7:23 AM), se hizo el 
segundo llamado a las siete y cuarenta y cinco
el tercero a las ocho y veinticinco, quiero que quede clara 
constancia de eso y me retiro doctor Uriel, no porque tenga 
que hacer otras vueltas sino porque a mi me eligieron para 
estar aquí siempre doctor Cleomedes y doctor Uriel, pero 

nstancia que si ustedes hacen esto, es algo 
irregular, porque están cambiando, y dejo constancia que 
este orden del día tiene que estar según el reglamento, 24 
horas antes colocado en la cartelera y esta colocado en la 
cartelera y en ese reglamento dice y 
orden del día dice que las siete (7:00 AM) citados, 
igualmente mi correo electrónico el cual acabo de imprimir y 
pido igualmente que se me de la constancia por parte de la 
Secretaria, que a las siete de la mañana (7:00 AM) citaron 

l Concejo. Me retiro Señor Presidente. 

La Presidencia ordena a la Secretaria 
llamado a lista.   

Intervención del h. c. Cleomedes bello Villabona: Señora 
Presidenta nosotros el reglamento también nos da la 
posibilidad por Presidencia, prorrogar las sesiones 
ordinarias del Concejo de Bucaramanga, debemos aprobar de 
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como no lo dice el reglamento , pero cojamos la hora de las 
ocho Presidente, para empezar este desarrollo.  

INTERPELACIÓN LA PRESIDENCIA : Verificación del quórum y 

Intervención del H. C. Celestino Mojica Peña: quiero que 
quede constancia en la grabación y en el audio que a mi me 
citaron a las siete de la mañana, aquí estuve en el Concejo, 
faltando un cuarto para las siete y a mi que no me vengan a 

scursos mis compañeros por ser puntual, tengo el 
orden del día aprobado, aquí, el que esta colocado en la 
cartelera del Concejo, ya le tome fotografías Honorables 
Concejales, esta a las siete de la mañana, igualment5e tengo 
mi correo electrónico, donde me están citando a las siete de 
la mañana al igual la acabo de imprimir y quiero dejar 
constancia, que estoy solicitando a la Secretaria del 
Concejo, que me den por escrito, y me están tomando el pelo, 
de la Secretaria a que hora se hizo, quiero también

por escrito que se hizo el primer llamado a las 
siete y veintitrés minutos de la mañana, creo que el doctor 
Alfredo Ariza como Presidente considere que eso sea un 
juego, él lo hizo a las siete y veintitrés porque fue citado 

ñana y ustedes por mutuo propio no 
pueden cambiar la hora, hoy que es a las ocho de la mañana, 
entonces dejo todas esas constancias, que se hizo el primer 
llamado a las siete y veintitrés (7:23 AM), se hizo el 
segundo llamado a las siete y cuarenta y cinco  (7:45 AM) y 
el tercero a las ocho y veinticinco, quiero que quede clara 
constancia de eso y me retiro doctor Uriel, no porque tenga 
que hacer otras vueltas sino porque a mi me eligieron para 
estar aquí siempre doctor Cleomedes y doctor Uriel, pero 

nstancia que si ustedes hacen esto, es algo 
irregular, porque están cambiando, y dejo constancia que 
este orden del día tiene que estar según el reglamento, 24 
horas antes colocado en la cartelera y esta colocado en la 
cartelera y en ese reglamento dice y en ese horario y en ese 
orden del día dice que las siete (7:00 AM) citados, 
igualmente mi correo electrónico el cual acabo de imprimir y 
pido igualmente que se me de la constancia por parte de la 
Secretaria, que a las siete de la mañana (7:00 AM) citaron 

l Concejo. Me retiro Señor Presidente.  

La Presidencia ordena a la Secretaria tercer (3) y ultimo 

Intervención del h. c. Cleomedes bello Villabona: Señora 
Presidenta nosotros el reglamento también nos da la 
posibilidad por Presidencia, prorrogar las sesiones 

Bucaramanga, debemos aprobar de 
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, pero cojamos la hora de las 

: Verificación del quórum y 

Intervención del H. C. Celestino Mojica Peña: quiero que 
quede constancia en la grabación y en el audio que a mi me 
citaron a las siete de la mañana, aquí estuve en el Concejo, 
faltando un cuarto para las siete y a mi que no me vengan a 

scursos mis compañeros por ser puntual, tengo el 
orden del día aprobado, aquí, el que esta colocado en la 
cartelera del Concejo, ya le tome fotografías Honorables 
Concejales, esta a las siete de la mañana, igualment5e tengo 

están citando a las siete de 
la mañana al igual la acabo de imprimir y quiero dejar 
constancia, que estoy solicitando a la Secretaria del 
Concejo, que me den por escrito, y me están tomando el pelo, 

también  dejar 
por escrito que se hizo el primer llamado a las 

siete y veintitrés minutos de la mañana, creo que el doctor 
Alfredo Ariza como Presidente considere que eso sea un 
juego, él lo hizo a las siete y veintitrés porque fue citado 

ñana y ustedes por mutuo propio no 
pueden cambiar la hora, hoy que es a las ocho de la mañana, 
entonces dejo todas esas constancias, que se hizo el primer 
llamado a las siete y veintitrés (7:23 AM), se hizo el 

(7:45 AM) y 
el tercero a las ocho y veinticinco, quiero que quede clara 
constancia de eso y me retiro doctor Uriel, no porque tenga 
que hacer otras vueltas sino porque a mi me eligieron para 
estar aquí siempre doctor Cleomedes y doctor Uriel, pero 

nstancia que si ustedes hacen esto, es algo 
irregular, porque están cambiando, y dejo constancia que 
este orden del día tiene que estar según el reglamento, 24 
horas antes colocado en la cartelera y esta colocado en la 

en ese horario y en ese 
orden del día dice que las siete (7:00 AM) citados, 
igualmente mi correo electrónico el cual acabo de imprimir y 
pido igualmente que se me de la constancia por parte de la 
Secretaria, que a las siete de la mañana (7:00 AM) citaron 

tercer (3) y ultimo 

Intervención del h. c. Cleomedes bello Villabona: Señora 
Presidenta nosotros el reglamento también nos da la 
posibilidad por Presidencia, prorrogar las sesiones 

Bucaramanga, debemos aprobar de 



 

prorroga en las sesiones ordinarias d
mañana, nos queda una sesión la podemos hacer mañana a 
prorroga por Presidencia del Concejo por mesa directiva aquí 
y en plenaria podemos aprobar, mañana podemos seguir 
trabajando por estos proyectos importantes del concejo de 
Bucar amanga, que la jurídica nos diga si se puede o no se 
puede, inclusive el periodo de la vez pasada ¡lo 
prorrogamos! Acuérdese que nosotros lo prorrogamos aquí en 
plenaria. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. URIEL ORTIZ RUIZ
nosotros estamos tomando u
culpa de no hacer sesión hoy, no es de nosotros, así que los 
compañeros dejemos la constancia, porque a mi me parece mas 
grave, no clausurar las sesiones hoy, pero eso no es culpa 
de nosotros, nosotros estamos acá
que Uriel Ortiz vino aquí a las sesiones, que hoy estaban 
varios proyectos, entre esos la clausura de las sesiones 
ordinarias, no se, que pasara si no se clausuran las 
sesiones, me imagino que se decretara clausuradas y no hubo 
la sesión 
es de nosotros, si no vamos a hacer sesión, pues no la 
hacemos, pues cada cual asumirá su culpa, de acuerdo a lo 
que le corresponde acá, aquí estamos nueve personas, dos 
personas se retiraron, las demás no 
podemos hacer, creo que lo mejor levantemos la sesión, o no 
la levantemos porque no se ha instalado entonces 
verifiquemos quórum y si no hay, nos retiramos Presidente, 
no es culpa de nosotros 
dentro del
la culpa de nosotros, entonces Presidenta procede y ya el 
tiempo y la gente dirá quien tiene la razón, creo que no soy 
culpable de nada, por estar sentado acá y vine hoy a 
clausurar y a mirar los proyectos
 
Intervención del H. C. Jaime Rodríguez Ballesteros: Saludos. 
Presidenta a mi me da tristeza presenciar este espectáculo, 
porque si fuera una cosa importante, un debate grande, una 
pelea por algo importante para la ciudad, pues esta
hubiese dificultades y que se retiren algunos y otros nos 
quedemos, pero nos estamos enredando en minucias 
reglamentarias e ireglamentarias, que no tienen el mayor 
sentido, esto se resuelve, facilito, esto es que el Alcalde 
nos cite a extraordina
que incluya los proyectos que están pendientes, vuelven, se 
estudian se repasan y resolvemos lo que tiene que ver con la 
importancia de la corporación, que es aprobar los proyectos 
de acuerdo, lo otro me parece que es
buen gusto, Presidenta Gracias.
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prorroga en las sesiones ordinarias d
mañana, nos queda una sesión la podemos hacer mañana a 
prorroga por Presidencia del Concejo por mesa directiva aquí 
y en plenaria podemos aprobar, mañana podemos seguir 
trabajando por estos proyectos importantes del concejo de 

amanga, que la jurídica nos diga si se puede o no se 
puede, inclusive el periodo de la vez pasada ¡lo 
prorrogamos! Acuérdese que nosotros lo prorrogamos aquí en 
plenaria.  

INTERVENCIÓN DEL H. C. URIEL ORTIZ RUIZ
nosotros estamos tomando u na culpa que no es de nosotros, la 
culpa de no hacer sesión hoy, no es de nosotros, así que los 
compañeros dejemos la constancia, porque a mi me parece mas 
grave, no clausurar las sesiones hoy, pero eso no es culpa 
de nosotros, nosotros estamos acá
que Uriel Ortiz vino aquí a las sesiones, que hoy estaban 
varios proyectos, entre esos la clausura de las sesiones 
ordinarias, no se, que pasara si no se clausuran las 
sesiones, me imagino que se decretara clausuradas y no hubo 
la sesión correspondiente, pero no tomemos una culpa que no 
es de nosotros, si no vamos a hacer sesión, pues no la 
hacemos, pues cada cual asumirá su culpa, de acuerdo a lo 
que le corresponde acá, aquí estamos nueve personas, dos 
personas se retiraron, las demás no 
podemos hacer, creo que lo mejor levantemos la sesión, o no 
la levantemos porque no se ha instalado entonces 
verifiquemos quórum y si no hay, nos retiramos Presidente, 
no es culpa de nosotros estamos aquí y llegamos cada uno 
dentro del  limite formal de tiempo, entonces no creo que sea 
la culpa de nosotros, entonces Presidenta procede y ya el 
tiempo y la gente dirá quien tiene la razón, creo que no soy 
culpable de nada, por estar sentado acá y vine hoy a 
clausurar y a mirar los proyectos

Intervención del H. C. Jaime Rodríguez Ballesteros: Saludos. 
Presidenta a mi me da tristeza presenciar este espectáculo, 
porque si fuera una cosa importante, un debate grande, una 
pelea por algo importante para la ciudad, pues esta
hubiese dificultades y que se retiren algunos y otros nos 
quedemos, pero nos estamos enredando en minucias 
reglamentarias e ireglamentarias, que no tienen el mayor 
sentido, esto se resuelve, facilito, esto es que el Alcalde 
nos cite a extraordina rias, a partir del lunes o del martes, 
que incluya los proyectos que están pendientes, vuelven, se 
estudian se repasan y resolvemos lo que tiene que ver con la 
importancia de la corporación, que es aprobar los proyectos 
de acuerdo, lo otro me parece que es
buen gusto, Presidenta Gracias.

ACTA 054  FOLIO 7 
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prorroga en las sesiones ordinarias d el Concejo, a partir de 
mañana, nos queda una sesión la podemos hacer mañana a 
prorroga por Presidencia del Concejo por mesa directiva aquí 
y en plenaria podemos aprobar, mañana podemos seguir 
trabajando por estos proyectos importantes del concejo de 

amanga, que la jurídica nos diga si se puede o no se 
puede, inclusive el periodo de la vez pasada ¡lo 
prorrogamos! Acuérdese que nosotros lo prorrogamos aquí en 

INTERVENCIÓN DEL H. C. URIEL ORTIZ RUIZ : Presidente mire 
na culpa que no es de nosotros, la 

culpa de no hacer sesión hoy, no es de nosotros, así que los 
compañeros dejemos la constancia, porque a mi me parece mas 
grave, no clausurar las sesiones hoy, pero eso no es culpa 
de nosotros, nosotros estamos acá , quiero dejar constancia 
que Uriel Ortiz vino aquí a las sesiones, que hoy estaban 
varios proyectos, entre esos la clausura de las sesiones 
ordinarias, no se, que pasara si no se clausuran las 
sesiones, me imagino que se decretara clausuradas y no hubo 

correspondiente, pero no tomemos una culpa que no 
es de nosotros, si no vamos a hacer sesión, pues no la 
hacemos, pues cada cual asumirá su culpa, de acuerdo a lo 
que le corresponde acá, aquí estamos nueve personas, dos 
personas se retiraron, las demás no vienen, entonces que 
podemos hacer, creo que lo mejor levantemos la sesión, o no 
la levantemos porque no se ha instalado entonces 
verifiquemos quórum y si no hay, nos retiramos Presidente, 

estamos aquí y llegamos cada uno 
formal de tiempo, entonces no creo que sea 

la culpa de nosotros, entonces Presidenta procede y ya el 
tiempo y la gente dirá quien tiene la razón, creo que no soy 
culpable de nada, por estar sentado acá y vine hoy a 
clausurar y a mirar los proyectos  como siempre lo hago. 

Intervención del H. C. Jaime Rodríguez Ballesteros: Saludos. 
Presidenta a mi me da tristeza presenciar este espectáculo, 
porque si fuera una cosa importante, un debate grande, una 
pelea por algo importante para la ciudad, pues esta
hubiese dificultades y que se retiren algunos y otros nos 
quedemos, pero nos estamos enredando en minucias 
reglamentarias e ireglamentarias, que no tienen el mayor 
sentido, esto se resuelve, facilito, esto es que el Alcalde 

rias, a partir del lunes o del martes, 
que incluya los proyectos que están pendientes, vuelven, se 
estudian se repasan y resolvemos lo que tiene que ver con la 
importancia de la corporación, que es aprobar los proyectos 
de acuerdo, lo otro me parece que es  una minucia y no tiene 
buen gusto, Presidenta Gracias.  La Presidenta informa que no 
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el Concejo, a partir de 
mañana, nos queda una sesión la podemos hacer mañana a 
prorroga por Presidencia del Concejo por mesa directiva aquí 
y en plenaria podemos aprobar, mañana podemos seguir 
trabajando por estos proyectos importantes del concejo de 

amanga, que la jurídica nos diga si se puede o no se 
puede, inclusive el periodo de la vez pasada ¡lo 
prorrogamos! Acuérdese que nosotros lo prorrogamos aquí en 

: Presidente mire 
na culpa que no es de nosotros, la 

culpa de no hacer sesión hoy, no es de nosotros, así que los 
compañeros dejemos la constancia, porque a mi me parece mas 
grave, no clausurar las sesiones hoy, pero eso no es culpa 

dejar constancia 
que Uriel Ortiz vino aquí a las sesiones, que hoy estaban 
varios proyectos, entre esos la clausura de las sesiones 
ordinarias, no se, que pasara si no se clausuran las 
sesiones, me imagino que se decretara clausuradas y no hubo 

correspondiente, pero no tomemos una culpa que no 
es de nosotros, si no vamos a hacer sesión, pues no la 
hacemos, pues cada cual asumirá su culpa, de acuerdo a lo 
que le corresponde acá, aquí estamos nueve personas, dos 

vienen, entonces que 
podemos hacer, creo que lo mejor levantemos la sesión, o no 
la levantemos porque no se ha instalado entonces 
verifiquemos quórum y si no hay, nos retiramos Presidente, 

estamos aquí y llegamos cada uno 
formal de tiempo, entonces no creo que sea 

la culpa de nosotros, entonces Presidenta procede y ya el 
tiempo y la gente dirá quien tiene la razón, creo que no soy 
culpable de nada, por estar sentado acá y vine hoy a 

como siempre lo hago.  

Intervención del H. C. Jaime Rodríguez Ballesteros: Saludos. 
Presidenta a mi me da tristeza presenciar este espectáculo, 
porque si fuera una cosa importante, un debate grande, una 
pelea por algo importante para la ciudad, pues esta  bien que 
hubiese dificultades y que se retiren algunos y otros nos 
quedemos, pero nos estamos enredando en minucias 
reglamentarias e ireglamentarias, que no tienen el mayor 
sentido, esto se resuelve, facilito, esto es que el Alcalde 

rias, a partir del lunes o del martes, 
que incluya los proyectos que están pendientes, vuelven, se 
estudian se repasan y resolvemos lo que tiene que ver con la 
importancia de la corporación, que es aprobar los proyectos 

una minucia y no tiene 
La Presidenta informa que no 



 

existiendo quórum reglamentaria se levanta la sesión y se 
cita para nueva orden de llamado
 
 
 
Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.
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existiendo quórum reglamentaria se levanta la sesión y se 
cita para nueva orden de llamado

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

residenta,  
CAROLINA MORENO RANGEL 

La Secretaria General,  
   

    : LILIANA PATRICIA IBAÑEZ ROMERO
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existiendo quórum reglamentaria se levanta la sesión y se 
cita para nueva orden de llamado        

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

CAROLINA MORENO RANGEL 
 

   NUBIA SUÁREZ RANGEL 

LILIANA PATRICIA IBAÑEZ ROMERO 
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existiendo quórum reglamentaria se levanta la sesión y se 

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.  

CAROLINA MORENO RANGEL  


